
Acuerdos tomados en la sesión extraordinaria de la Junta de Escuela celebrada el 

2_06 _2015 

No se tomó ningún acuerdo, fue una sesión informativa referente a la  culminación del 
traslado a la nueva sede de la Escuela en el Campo del Príncipe. 
 
 

 


